





# La Boca de La Ballena

LA boca de la ballena permitiría, fácilmente, que dentro de ella varios hombres, de pie, pudieran reunirse, con segura comodidad.

La boca de este mamífero marino, de veinte metros de largo y de un peso de ciento cincuenta toneladas, "mide alrededor del tercio de la longitud del animal entero", circunstancia que la hace abrirse como una sala de reuniones de una empresa, de alguna de las que explotan su aceite, su grasa y sus apéndices cónicos que la enriquecen.

Jorge Luis Leclerc, conde de Buffon, autor de una "Historia Natural", fallecido en 1788, calculó que la ballena es matusalénica, porque, según su juicio, vive más de mil años, el suficiente para aprender cuánto hay que aprender, allá, en los dominios terribles de su lar y de su mar.

La ballena se encuentra unida al profeta Jonás, que significa "paloma", y cuyo libro debió escribirse tres siglos después de su muerte, para demostrar cuán misericordioso es Dios con los pecadores arrepentidos.

Era Jonás hombre de mar y habiéndole sorprendido una tormenta, los de su nave echaron suertes para descubrir de "quien nos vierte este mal". La suerte marcó a Jonás, quien fue arrojado al mar y devorado por un pez monstruoso —que vino a identificarse, después, como ballena— y estuvo en su vientre durante tres días y tres noches. Otró Jonás a Yavé y Yavé, compadecido, dio "orden al gran pez que lo dejase vivo".

# **La boca de la ballena [artículo] Andrés Sabella.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Sabella, Andrés, 1912-1989

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

La boca de la ballena [artículo] Andrés Sabella.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)